

OLMETA IMMOBILIER

4 Pièces

74 m<sup>2</sup>

Réf. 83567233

199 500 €

Epina y sur Seine

Appartement à vendre (93800)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Venez découvrir cet appartement de 4 pièces et 74.50m<sup>2</sup> situé au 4<sup>ème</sup> étage dans une agréable copropriété calme et sécurisée. Le ravalement et l'isolation de la façade sont récents, l'immeuble est classé B. Des travaux de plomberie et électricité ont été finalisés en 2022. Une pompe à chaleur a été installé pour l'eau chaude, le chauffage est quant à lui au gaz. Plus de travaux à prévoir au niveau de la copropriété. Au pied du T8 et à moins de 10 minutes à pied de la Gare d'Epina-sur-Seine et du Centre ville. Vous disposez aussi de plusieurs lignes de bus, de commerces et écoles à ...

Come and discover this 4-room, 74. 50m<sup>2</sup> apartment on the 4th floor of a pleasant, quiet and secure condominium. Renovation and insulation of the facade have just been completed. 8 minutes from Epina-sur-Seine train station and town center. You'll also benefit from several bus routes, as well as nearby shops and schools. This bright apartment boasts an unobstructed view. The property comprises an entrance hall with cupboard, a toilet with washbasin, a living room with adjoining bedroom which has been opened up to form a dining room, and a separate, fully fitted and equipped kitchen with dining ...

## **OLMETA IMMOBILIER**

204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

